

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa ,el viernes día 13 de Diciembre de 2013.

IRUN

[Artaleku acoge una jornada solidaria](#)

[bajo el lema 'Pedalea por Dravet'](#)

13.12.13 - 00:09 - M.A.I. | [IRUN.](#)

La Fundación Síndrome Dravet celebrará mañana una jornada de actividades gratuitas en el polideportivo Artaleku, bajo el lema 'Pedalea por Dravet'. La entidad organizadora de esta iniciativa solidaria tiene como objetivo principal «promover y garantizar el desarrollo de la investigación en el entorno del síndrome de Dravet», un trastorno del neurodesarrollo que comienza en la infancia y se caracteriza por una epilepsia severa que no responde al tratamiento. La jornada organizada por la Fundación Dravet comenzará a las 15.00, con una exhibición de judo infantil en la que podrán participar todos los niños que lo deseen. A las 15.30 se pronunciará la charla 'Luchar frente a las dificultades'. A partir de esta misma hora habrá talleres y juegos infantiles; y para los adultos, aerobic (16.00), zumba (16.30), jum (17.00), boxing (17.30) y cyclo indoor (18.30). Para inscribirse en alguna de estas actividades se solicita un donativo de 5 euros. La jornada también incluye un pintxo-pote solidario. Toda la recaudación de este evento se destinará a la Fundación Síndrome de Dravet.